

やはたの丘

「3つのだいじ げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ」文責：学校長

成住きよみ

～令和2年もあと少し、短い冬休みを前に～

本格的な冬の訪れを感じるこの頃です。新型コロナウイルス感染症拡大防止による、手洗い、マスク、ソーシャルディスタンス、換気を守った生活の影響か、インフルエンザの流行が抑えられているようです。しかし、低温で乾燥するこの時期には感染症への注意は欠かせません。保護者の皆様のご協力に感謝し、学校でも注意喚起を行いながら児童生徒の健康を守っていきたいと思います。23日（水）24日（木）には短い冬休みを前に懇談会を行います。お子様の成長を振り返るとともに、進路についても確認して有意義な話し合いになるよう、よろしく願いいたします。新年は1月5日（火）から学校再開です。

◎生徒会役員選挙 新役員の決定

12月1日（火）、2日（水）に本校生徒会の役員選挙が高等部、中学部で行われました。

高等部は生徒会会長、副会長を選出します。当日は立候補者の立会演説会と投票を実施し、高等部では、区役所から投票箱をお借りして、実際の選挙さながらの模擬投票ができました。選挙権が18歳以上となったため政治への参加意識を高め、その練習として自分たちの学校を自分たちでよくしていこうとする自治の態度を養う機会としています。

中学部では、1年生と2年生から副会長の立候補者を募りました。各立候補者は、訴えたいことをしっかりと伝え、学年の生徒全員で応援態勢がとられていました。この経験を生かし、自立・社会参加の意識を高めてほしいと思います。12月25日（金）には新役員さんの任命式が行われます。次期役員の子の皆さんよろしく願いします。



< 高等部 投票の様子 >



< 中学部 立会演説会の様子 >

◎小学部「冬」にちなんだ生活単元学習

小学部では、「冬」に関する生活単元学習が始まっています。季節単元を題材として取り扱うことにより、児童に季節感を味わわせるとともに、行事や興味・関心に基づき、身に付けさせたい学習内容を設定していきます。年賀状を書いて郵便局へ投函しに行くことなどは、年中行事として多くの学年が取り入れている活動です。

今回は、4年生の事例を紹介します。生活単元学習「さむいふゆをあたたくしよう」の内容は、「おせち」に関すること、「年賀状」に関すること、自分たちで命名したパーティーで絵本をもとにオリジナルストーリーの紙芝居をすることです。



<おせちの制作>



<絵本を選ぶ学習場面>

◎中学部 マラソン大会

中学部では、11月の作業実習が終わると次の目標、マラソン大会に向かって走り出しました。種目は10分間走、1000m、2000mがあり、自分の記録を伸ばそうと上保公園での練習に励んでいます。教師の伴走や声援の下、コースに沿って走りぬく姿に、日常の学習の成果の積み重ねや教師との信頼関係の深まりを感じます。12月16日(水)には穴生ドームでマラソン大会が開催されます。



◎高等部 北九州空港見学

12月8日(火)に高等部2年生が北九州空港の見学をしました。来年度の修学旅行に向けて事前学習の一環として、空港施設に慣れることやお小遣いでお土産を買う練習が目的です。空港の方には丁寧な対応をしていただき貴重な体験ができました。

